

[いなしき]

public relations

inashiki

6

june 2020



企業見学 レポート



社名：株式会社カナツウ
所在地：稲敷市釜井 1727
代表取締役社長：小倉壽之
☎ 0299-79-3200
HP：https://www.kanatsu.com/

釜井にお客様の声に耳を傾ける
高品質台車メーカーがありました。

どのような経緯で筑波
東部工業団地に工場を
作ったんですか？

昭和25年に先代が東京
に町工場を作ったのが始
まりです。その5年後に
金沢通商産業という名で
米軍の払い下げ品である
産業タイヤを販売し、専
門生産するのは日本初に
なる台車を取り扱い出し
ました。そして、新しい生
産工場の候補地を探して
いる際に成田空港にも近
く、太陽が登る東の方角
の場所に筑波東部工業団
地がバッチリだったので
平成3年11月に竣工して
います。

カナツウさんが他の
メーカーと違うところは
何ですか？

私達の商品はホームセ
ンターで販売されている
低価格の台車と異なり、
高性能・高機能・高品質
を謳っており、そこから
安全・安心・快適に繋が
っています。物を運搬して
いるお客様から「台車の
金属音の雑音がうるさい
」という声をよく耳に
していました。世界では
物を乗せる部分である荷
台は金属プレスで作ら
れ、キャスターも金属で
できています。雑音だけ
でなく重量の問題もあ
り、私達はキャスターと
荷台のほとんどを樹脂に
することで軽量化に成功

しました。さらに、他の
メーカーでは使われない
高級なベアリングや吸音
効果のあるゴムタイヤに
変え「静音」という特許を
取得しています。



様々な安全機能を有した台車
です。

生産が中心と思ってい
ましたが研究熱心なので
すね。

雑音についての声も大
手運送会社の現場で働く
人達からでしたが、1つ
の会社のためにコストを
費やせないといメーカー
は見向きもしていません
でした。しかし、カナツウ
はその悩みに耳を傾け解
決するために取り組ま
ました。今の製品になるま
で様々な失敗と修正が必
要でしたが、樹脂原料科
学工場とも協力して最高
品質の台車を作ることが
できました。この間、白金
台でタピオカを飲むのに
並んでいたら私達の台車
を使い牛乳を運ばれる方
が「この台車がずっと欲
しかった」と褒めて頂き
涙が出そうでした。

少しかつだけ値段が高くても
安全であれば信頼して

仕事ができますね。

当社の台車を、もう20
年以上使っていると云っ
てくれる方もいます。長
く使えるということには、
廃棄される個数も減って
プラスチックのゴミ問題
の対策になると考えてい
ます。



納品先に合わせて部品の梱包を
していました。

台車以外にも生産して
いる商品はありませんか？

台車の重要部品である
キャスターにも注力して
います。安価で重く雑音
がする物を我慢して使っ
ていた医療現場向けに、
大手電機メーカーと協力
し医療現場で使える高品
質なキャスターを開発し
ました。もう一つは、米
軍の産業タイヤを扱っ
ていた歴史を振り返り、
フォークリフトのような
荷役自動車のタイヤ交換
も行っています。



産業タイヤは航空業界にも
採用されています。

編集後記

▽5月号の発行が終わり、息をつぐ暇もないと言え、大げさかもしれませんが、すぐに6月号の準備に取り掛かりました。慣れていない業務だからかあという間に時間が過ぎてしまいます。コロナ対策と時間の有効活用に努めます。(TT)▽先日オンライン飲み会をしました！お金も移動時間もかからず遠方に住んでいる友人たちの顔を見られてうれしかったので、コロナ終息後も積極的に使っていきたい……ですが、切り上げるタイミングを逸しやすいのが難点。寝落ちしないよう気を付けます(ss)

人口のうごき

5月1日現在の常住人口

- 人口 39,402人(-65)
男性 19,726人(-20)
女性 19,676人(-45)
- 世帯数 14,716世帯(+13)
※かつこ内は前月比